

#Informatik-FSR Sitzung vom 06.12.2022

#####Anwesend:

Chris, Clemens, Dominik, Johannes, Kai, Lara, Max (Moderator), Mohammed, Nam, Nina, Ramon, Sebastian, Sofian

Beschlussfähigkeit festgestellt

#####TOP 1 Schließberechtigung:

Mohammed studiert Medieninformatik im 7. Sem und ist sehr häufig da.

Antrag: Mohammed bittet um Schließberechtigung.

(einst. angenommen)

#####TOP 2 Lichter für Parties anschaffen:

- Es sollen 6-8 RGB-Spots à 37€ gekauft werden.

- Insgesamt ca. 400€ als Grenze.

Antrag: Party-Lichter im Wert von 400€ sollen gekauft werden.

(einst. angenommen)

#####TOP 3 Discord Server:

- Es sollen mehr Personen zur Moderierung des Discord-Servers berechtigt werden.

- Für ordentliche Reaktionen auf Spam wird aktuell der „Admin+“ Rang benötigt.

- Diesen Monat gab es 2 Spam-Angriffe.

-> Sofian wird mit dem aktuellen (privaten) Owner des Discords kommunizieren, ob und wie der Discord sinnvoll und offiziell von der Fachschaft übernommen wird.

#####TOP 4 Fachschaftslager aufräumen und überschüssige Getränke an das Café übergeben:

- Übrig gebliebene Getränke sollen an das Cafe übergeben werden, damit diese verkauft werden können, bevor das Ablaufdatum überschritten ist.

- Für das Aufräumen und Wegbringen wird ein Termin von Nam kommuniziert.

Es herrscht Konsens darüber, dass dem Cafe die noch vorhandenen Getränke, sowie Pfand übergeben werden.

#####TOP 5 Neuanschaffung Lautsprecher:

- Soll für Events geeignet sein.

- Es ist noch 5000€ Budget übrig und eine solche Anschaffung würde Unabhängigkeit vom AStA schaffen, da beim letzten Mal die Boxen bei der ESE bereits im Verleih waren.

Antrag:

Ein Budget von 2200€ soll für 2 neue Soundboxen genehmigt werden.

(angenommen: 3,0,1)

#####TOP 6 Kabelkanäle für Café:

- Mehr Räume im 2. OG erschließen, um studentische Projekträume zu fördern.

- Im 4. OG sind ehemalige Dienstwohnungen frei und eventuell durch die Fachschaft belegbar.

- Wasserspender ist kaputt und eine Reparatur von 1000€ wird nicht von Bau & Liegenschaften übernommen.
 - Die Möbel des Balkons im 2. OG sollen seit längerer Zeit ebenfalls erneuert werden.
- **Raumkonzept und Bestellmöglichkeiten werden von Jo und Nam erarbeitet.****

Antrag: Ein Budget von 100€ für Kabelkanäle für das Cafe soll genehmigt werden.
**** (einst. angenommen) ****

#####TOP 7 Einarbeitung der Beauftragten für's nächste Semester:

- Ein Leitfaden für die einzelnen Ämter im FSR könnte bei der Übergabe an den jeweils neuen FSR hilfreich sein.

****Ein Termin für die Erklärung von GitLab Pages für den Fachbereich wird von Dominik bestimmt.****

#####TOP 8 Aufhübschen des Lernraums:

- Es stehen noch 250 000€ an QSL-Mitteln zur Verfügung, welche genutzt werden können, um die Lernräume attraktiver zu machen.
- Ein Discord-Channel mit Anregungen durch die Studierendenschaft könnte eingerichtet werden, um direktes Feedback zu erhalten.

#####TOP 9 Fachschaftskonferenz Update:

- Alles ist soweit gut.
- Mensa wird teurer, da der Berechnungsschlüssel angeglichen wird.

#####TOP 10 Mentoring: Weihnachtsmarkt (ich kann nicht anwesend sein, aber Vincent vertritt mich)

Weihnachtsmarkt am (Datum folgt).

Antrag: Budget von unter 400€ für nicht-alkoholischen Punch.
(einst. angenommen)

#####TOP 11 Schlüssel:

Ein Schlüssel für den stellvertretenden Schließberechtigten soll zur Verfügung gestellt werden.

#####TOP 12 Balkon aufräumen:

Im Anschluss der Sitzung wird der Balkon aufgeräumt.

Für gewöhnlich wurde der Balkon jeweils vor der Sitzung aufgeräumt.

#####TOP 13 Markise Balkon:

Die Markise muss nur wieder in Stand gesetzt werden, da ein Budget zur Verfügung steht, sollte dieses genutzt werden.

#####TOP 14 Jahresabschlussfeier für den FSR:

Pizza in der letzten Sitzung?